
２学期スタート！「花を咲かせ、種を実らせる」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

８月２７日（火）、８３日間の２学期がスタートしました。 

学期の中で最も長い２学期は、３年生は４回の総合テスト、２年生は生徒会役員選挙と生徒会引

継ぎがあります。そして何と言っても、大星祭が一番の大きな行事です。１年生にとっては何もかも

初めてですね。どんなドラマが待っているのか、今からとても楽しみです。 

１学期の終業式、２学期の始業式で、３名の生徒が抱負を発表しました。 

＜１年生代表 石原さん〉 

僕が立てた２学期の抱負は、入学してすぐの時のような気持ちで過ごすこと

です。なぜかというと、最近学校の決まりを守れていなかったりしていると思

うからです。（中略）今の気持ちを改めて、初心を思い出し、常に緊張感をもっ

て生活していきたいです。 

 

＜２年生代表 山口さん＞ 

学習面では、テストで良い点数を取るということです。（中略）そして、提出物を

しっかり出したり、授業中に手を挙げ発言をするなど、テスト以外の場面でも成績

を伸ばしたいです。（中略）部活面では、３年生から教わったことや、厳しく教え

てくださったコーチの方々に感謝しながら新人戦に臨みたいと思います。 

 

＜３年生代表 枡谷さん＞ 

（前略）この２学期は、受験勉強だけでなく、自分自身の成長のための大切な

時間です。計画的な勉強、健康管理、そして文化祭の成功を目指して、この時

期を充実したものにしていきたいと思います。将来の自分に胸を張って「頑張

った」と言えるように、今できることを精一杯取り組んでいきます。 

校長先生からは、敷地内でたくましく育ったひまわりが、夏休み中に見事な花を咲かせ、たくさん

の種をつけたことにちなんだお話をしていただきました。１つの花から１０００を超える

数のひまわりの種が採れました。そのすごさ、素晴らしさをお話しくださいました。 

２学期、全ての生徒が、それぞれの場でひまわりの花のように元気に活躍し、次の世

代のためにたくさんの種を残せるようになることを願っています。 

２学期も、頑張りましょう、三中生！！ 
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「自主性を養う」  
～自らより髙い価値を創造しよう

とする力をつける～ 



三中応援団の皆様、学習支援ありがとうございました 

PTA作業 一段ときれいな学校になりました‼  

 

 

 

 

 

 

 

８月３１日（土）に PTA作業が行われました。参加してくださった皆様、ありがとうございました。 

今年度は、校庭の側溝の掃除、校庭斜面の草取り、校内のエアコンの掃除、窓ふきなどを行いま

した。参加してくれた生徒の皆さんも一緒になって、約１時間作業に取り組みました。おかげをもち

まして、校庭も校舎内も見違えるようにきれいになりました。また、生徒の皆さん、保護者の皆様、職

員が一丸となって取り組んだ充実感を強く感じました。ありがとうございました！！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

現在、２年生が家庭科で裁縫に取り組んでいます。この学習に、三中応援団のサポーターズの

方々がボランティアとして支援をしてくださいました。縫い方やボタンのつけ方についてアドバイスを

いただいたり、ミシンの糸かけを手伝ってくださったりして、学習活動がとてもスムーズに進みました。 

裁縫の学習は針を使うため、危険が伴います。サポーターズの方々が支援をしてくださったことで、

危険性が大幅に減少するとともに、必要な支援を生徒に行うことができました。お忙しい中、本当

にありがとうございました。今後ともよろしくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

9 月 4 日（水）教育課程研究協議会 先生たちも共に学び、力を高めています 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〈参観者の感想〉 

何より先生の熱意が生徒に伝わり、生徒たちが頑張っていた姿が 

素敵でした。まずは「教師の熱意」からだなあと感じました。 

まず生徒の発話量の多さに驚きました。極力分かりやすい英語が使

用されていて、学習者としての素質がとても高いように思いました。 

どの生徒も熱心に取り組み、それぞれに成長ポイントがあり、題材の

よさとこれまでの積み重ねの成果だと思いました。 

４日（水）、三中では２年生の英語の授業が公開され、上小地区の英語科

の先生方が共に学び合いました。活発な生徒の姿が賞賛されていました！ 


